Medio	Radio Bío Bío
Fecha	28-09-2012
Mención	Iglesia Católica: "Hemos perdido
	credibilidad por nuestras debilidades". Habla
	Rector de la Universidad Alberto Hurtado.

Iglesia Católica: "Hemos perdido credibilidad por nuestras debilidades"

• La Iglesia Católica volvió a realizar un mea culpa a raíz de las denuncias de abusos sexuales cometidas por religiosos. A través de la Carta Pastoral de 2012, el Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile reiteró "que ha perdido credibilidad por nuestras propias debilidades y faltas". Además habló de lucro, del mercado, de la educación y de las últimas movilizaciones sociales en nuestro país. Habla: -Ricardo Ezzati, arzobispo de Santiago. -Cristián Larroulet, ministro Secretario General de la Presidencia. -Lorenzo Constans, presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio. -Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. -Jaime Escobar, director de la revista ecuménica "Reflexión y liberación". Conduce: Tomás Mosciatti y Katherine Cubillos.